



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/25849

10/01/2018

68754

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con la plantilla de trabajadores de la Tesorería General de la Seguridad Social en 2018, cabe señalar que es previsible que se incorporen funcionarios tanto del Cuerpo de Técnicos como del Cuerpo de Gestión de la Seguridad Social correspondientes a la Oferta de Empleo Público del año 2016. Además, próximamente se publicarán dos concursos de provisión de puestos de trabajo en el que podrían incorporarse también nuevos funcionarios, pero no se puede determinar el número.

Madrid, 02 de marzo de 2018